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COMUNICATO n. 2499 del 02/09/2013

Solidarietà al gestore della struttura turistica che andrà ricostruita

DA MELLARINI UN GRAZIE AI VIGILI DEL
FUOCO ACCORSI ALL'INCENDIO
DELL'HOTEL POSTA
"Penso vada fatto un grande ringraziamento ai Vigili del Fuoco per la tempestività e
l'efficacia del loro intervento che ha potuto scongiurare il peggio". Così si è espresso
l'assessore provinciale al turismo Tiziano Mellarini nel visitare, questa mattina, l'hotel
Posta di Comano Terme, colpito da un grave incendio nel tardo pomeriggio di ieri.-

L'assessore provinciale, visitando la struttura assieme al gestore Filippo Maier, ha potuto appurare sul
campo gli effetti dell'incendio, con la struttura che risulta gravemente danneggiata per quanto riguarda il
quarto piano e, di conseguenza, con ingenti danni anche nel terzo. Assieme a loro erano presenti alcuni
amministratori del Comune di Comano Terme, fra cui il sindaco Livio Caldera e gli assessori Mario Tonina
e Achille Onorati, oltre al presidente della Federazione dei Vigili del Fuoco volontari della provincia di
Trento, Alberto Flaim e al comandante del Corpo dei Vigili del Fuoco di Lomaso, Claudio Dallapè. 
Tiziano Mellarini, portando al gestore Maier e al proprietario Graziano Guetti la solidarietà propria e della
Provincia, ha sottolineato come proprio grazie alla tempestività dei soccorsi, con l'intervento dei Vigili del
Fuoco volontari di Bleggio Inferiore e di Tione, "sia stato possibile evitare danni alle persone e maggiori
danni alla struttura. Ancora una volta i Vigili del Fuoco si sono dimostrati all'altezza della situazione,
portando il proprio importante contributo". L'assessore infine ha parlato anche "della disponibilità e della
solidarietà espressi al gestore del Posta dai colleghi albergatori di Comano Terme e dall'intera categoria che
rappresentano un punto di partenza per ricominciare e rimboccarsi le maniche, come sono sicuro che il
gestore e i proprietari vorranno fare già da domani per ricostruire una struttura importante per il sistema
turistico ed economico di questa stazione termale". -
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